



わかば新聞

上新地わかば新聞 182 号

令和 8(2026)年 1 月 3 日発行

上新地わかば自治会 役員編集

1. 本年もよろしくお願ひいたします

会員の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。平穏なお正月に安堵しておりますが、日本近海では昨年1月の九州日向灘地震から10月の北海道根室沖地震等、震度5以上が4回ありました。私達にとっては今後発生が予想される南海トラフ地震が気がかりです。最近は防災や災害時避難・災害支援に対して地域住民の行動・活躍がマスコミでも話題になりますが、問題が生じて不安な時に「近所の住民達で相談したり、協力して何か行動を起こせたりするような人の繋がりや組織」が地域毎には必要です。

私達も、自治会員の高齢化が進む中、役員班長の負担軽減も考えなければいけませんが、地域住民がいざという時に繋がれる情報網や、人の繋がりを維持するための親睦交流を大切にしたいと考えます。自治会離れが心配される中でも、良い人間関係を繋いで行くべきだと思いますので、今後共ご理解とご協力をお願いいたします。

2. 12月役員会より

2025年度3回目の全体会合を19日に開催しました。一年を振り返ってよかったことや改善すべきと思ったことについて意見交換を行い、役員の役務のあるべき姿について議論を行いました。役員の役務軽減となる方向で改善案を概ね決議いたしましたが、次年度に実際活動される新役員が納得して取り組んでいただくためにも、具体化については次年度の役員班長に託すことといたしました。(詳細は総会議案書にて展開いたしますのでお待ちください)

また、次年度の役員担当決めを行い、更に、次年度の新班長にも参加していただき、顔合わせを行いました。最近は各班の役員が一巡して、過去に苦労された経験者も選出されていて、大変心強く感じております。



3. 次年度 定期総会の予定

定期総会は2月22日(日)に児童館で開催します。総会案内書(議案書と出欠表)は、2月1日以降に各班長からわかば新聞と一緒に配布予定です。総会は、毎年2月第3週日曜なので、三連休の日曜となります。自治会活動を理解して頂くためにも参加をお待ちします。

みんなで街のマナーを守ろう。

きれいな環境を維持しよう。

<清掃活動・資源回収>



＜1月のごみ収集日と場所＞

2026.1

分類	曜	収集日	収集場所 No
燃えるごみ	月	5 12 19 26 2/2	生) 202~212 共) 264・265
木	木	8 15 22 29	
プラ・容器・包装	水	7 14 21 28 2/4	荒) 260・262 共) 264・265
缶・びん・PET	水	7 14 21 28 2/4	荒) 260・262 共) 264・265
燃えないごみ	火	6 20	
カセットボンベ・スマレ缶は分別			
資源回収	土	3 17	生) 205 共) 264 荒) 260・262

4. 新成人のお祝い

新成人とご家族には心からお喜び申し上げます。新成人の皆様の今後のご活躍をお祈りいたします。今年18歳で成人となられる5名の方へ恒例のお祝いを贈呈いたします。(成人の日迄に各班長からお届けします)

5. クリーンステーションの運用マナー

ごみ出しマナーについては、クリーンステーションの掃除当番順序表(実施日・担当記名)の運用によって利用者の意識は良くなってきたと感じます。掃除当番順序表の運用は8年間続けてきましたが、作成と配布に掛かる役員負担が大きいため、負担の少ない方式への変更が今年の総会で提案されます。クリーンステーションの管理は利用者全員のマナーによって維持管理されるので、ご理解とご協力をお願いいたします。尚、カラス被害対策は必要に応じて対策を継続して参ります。

6. 投稿コーナー

今回は迷惑駐車を無くす記事を掲載してほしいというご意見をいただきましたので紹介するとともに、ご協力をお願いいたします。

宅配や送迎などでの一時停車はやむをえませんが、自宅周辺の路上に「駐車」している場合もあるようです。自宅前であっても道路は公共のものであり、個人で占有して良いものではありません。道路交通法においては駐車禁止表示がなくても車庫から3m以内は駐車禁止エリアなので、自宅前の路上に駐車するのはほぼ違反となるようです。また短時間でも警察官が放置車両と判断すれば即違反にもなるそうです。小さな子供が駐車車両の陰から飛び出す危険性や、緊急車両通行の妨げになることも想定して、路上駐車をしないようご協力をお願いします。目に余る場合には匿名で110番すれば必ず巡回に来ていただけるそうなので、やむを得ない場合はそれも一手段としてあるようです。お互い自主的に気遣いし合えるのが理想ですね。

＜編集後記＞

2025年度の主な活動はほぼ終了し、残す大きなイベントは定期総会のみとなりました。定期総会では今年度の振り返りと共に、次年度の活動予定が起案・決議されますので、みなさん是非ご参加くださいね。